

Artikel vom 13.05.2018

Spargelfest Sonnenhof

Landwirtschaftsministerin Kaniber in Rudelstetten



Die Ministerin mit Familie Murr und den CSU-Mandatsträgern.

Die Bayerische Landwirtschaftsministerin Michaela Kaniber sprach auf dem diesjährigen Spargelfest der Familie Murr vom Sonnenhof Rudelstetten. Trotz sintflutartiger Niederschläge just zum Auftritt der Ministerin, lies Sie sich nicht beirren und gab ein starkes Statement für die heimische Landwirtschaft ab. Im Zentrum Ihres Beitrags stand die Forderung nach einem fairen Umgang mit der Landwirtschaft. Damit fand sie große Zustimmung im voll besetzten Festzelt.